

Allgemeine Geschäftsbedingungen der Swiss Aerobotics AG (SAB)

(English translation on page 7)

1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen sind Bestandteil eines jeden Angebots, dem sie beigefügt sind (zusammen «dieses Angebot»), wobei diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen Vorrang vor widersprechenden Bedingungen im Angebot, dem sie beigefügt sind, oder einem anderen Dokument, einschliesslich der Bestellung des Kunden, haben. Dieses Angebot und eine allfällige Geheimhaltungsvereinbarung stellen die gesamte Vereinbarung zwischen SAB und dem Kunden (im Folgenden Parteien genannt) dar und ersetzt etwaige (mündliche oder schriftliche) Verträgen, Vereinbarungen oder Übereinkünfte zwischen den Parteien in Bezug auf das Produkt. Die Bestimmungen dieses Angebots können nur durch schriftliche, beidseitig unterzeichnete Vereinbarung der Parteien geändert werden. SAB behält sich das Recht vor, die Allgemeinen Geschäftsbedingungen jederzeit zu ändern.

2. Regulatorische Bestimmungen

Die Produkte von SAB richten sich an Schweizer und internationale Kundschaft. Die Lieferung erfolgt im Einklang mit Schweizer und internationalen Richtlinien und unterliegt im internationalen Verkehr den Regeln des Staatsekretariat für Wirtschaft SECO. Die meisten Länder haben Gesetze und Verordnungen die den Verkauf und den Gebrauch der Produkte für bestimmte Zwecke regeln («anwendbares Recht»). Das anwendbare Recht kann zwischen Ländern und innerhalb von gewissen Landesteilen variieren. Es ist ausschliesslich Sache des Kunden sich um die Einhaltung des anwendbaren Rechts zu kümmern. Vor dem Kauf und Gebrauch eines Produktes, muss der Kunde das anwendbare Recht prüfen, um sicherzustellen, dass das Produkt und dessen Gebrauch mit dem anwendbaren Recht in Einklang stehen. Der Kauf von Waffen bedarf in der Schweiz und den meisten internationalen Staaten eines gültigen Waffenerwerbs-Scheines.

Der Kunde ist auf eigene Kosten verantwortlich für die Einholung und Aufrechterhaltung aller behördlichen Bewilligungen, Zertifizierungen und Zulassungen in Bezug auf das Produkt, einschliesslich jener zum Import, Export, Verwendung, Vertrieb und Verkauf des Produktes. Abhängig vom Angebot und vom Wohn- oder Geschäftssitz des Kunden, erlaubt sich SAB oder dessen Vertreter das Einholen eines Bedarfsnachweises oder eines Nachweises einer entsprechenden Lizenz des Kunden. Mit der Angebotsanfrage und der Bestellung von SAB Produkten, bestätigt die Kundschaft im Besitz der erforderlichen Dokumente und Lizenzen zu sein.

SAB behält sich das Recht vor, die Liefermengen für bestimmte Produkte einzuschränken und die Lieferung nicht auszuführen, wenn sich nach der Bestellung herausstellen sollte, dass die rechtlichen Grundlagen für die Bestellung nicht (mehr) gegeben sind, oder falls sich nachträglich Fehler im Angebot herausstellen.

SAB ist nicht dazu verpflichtet, irgendwelche Leistungen zu erbringen welche eines der Länder involvieren würde, die Ziel der Sanktionen, Handelsbeschränkungen oder Embargos sind, welche durch die Vereinten Nationen, die Europäische Union oder die Schweiz verhängt wurden.

Alle Personen sollten ein umfangreiches Training bei einem ausgebildeten Instruktor absolvieren, bevor sie eine Waffe oder ein anderes Produkt von Swiss Aerobotics für jedwede Zwecke

verwenden. Der Transport, die Lagerung und der Umgang mit dem Produkt sollte mit äusserster Sorgfalt erfolgen. Swiss Aerobotics empfiehlt allen Anwendern ihrer Produkte ein regelmässiges Training mit einem Simulationssystem (und nicht mit einem geladenen System) um die Sicherheit und die Vertrautheit im Umgang mit dem Produkt zu erhöhen.

3. Bestellung

Die in Werbung, Prospekten, auf der SAB Webseite usw. gezeigten Abbildungen sowie sämtliche dortigen Angaben zu den Produkten dienen der Illustration und sind unverbindlich. Massgeblich sind die spezifischen Angaben im individuellen Angebot sowie die vertraglich vereinbarten Spezifikationen.

Nach Übermittlung der Bestellung erhält der Kunde eine Auftragsbestätigung, welche dokumentiert, dass die Bestellung bei SAB eingegangen ist. Jede Auftragsbestätigung bestätigt entweder das in der Bestellung angegebene Lieferdatum oder bietet ein angemessenes alternatives Lieferdatum an. Der Kunde kann die Bestellung nur nach Absprache mit SAB ergänzen oder anpassen. SAB ist ohne Nennung von Gründen frei, Bestellungen ganz oder teilweise abzulehnen. In diesem Fall wird die Kundschaft informiert und allfällig bereits geleistete Zahlungen werden zurückerstattet. Weitere Ansprüche sind ausgeschlossen.

4. Lieferung

SAB liefert sämtliche Produkte ab Werk (EXW), Ecublens (Schweiz) oder Burgdorf (Schweiz) (Incoterms 2020). Lieferung und Transport werden im Auftrag des Kunden in Zusammenarbeit mit ausgewählten Speditions-Unternehmen zu Lasten und Risiko des Kunden separat angeboten.

SAB liefert ihre Produkte an internationale Adressen im Einklang mit SECO und anderen internationalen Richtlinien.

Die Lieferung der Produkte erfolgt gemäss der im Angebot bzw der Auftragsbestätigung vereinbarten Lieferdaten. SAB behält sich vor, Liefertermine auch nach Abschluss des Vertrages anzupassen, sollten sich Lieferverzögerungen aus verspäteten Zulieferketten ohne Verschulden von SAB ergeben. Unter keinen Umständen führt eine Lieferverzögerung zu einer Annullierung des Kaufvertrages, oder zu einer Ermächtigung des Kunden Anpassungen an Zahlungsmodalitäten oder Preisen vorzunehmen.

Die Lieferkosten sind abhängig von den bestellten Produkten, deren Klassifizierung, Volumen und Gewicht. Die Lieferkosten werden als zusätzliche Position im Angebot oder auf der Rechnung aufgeführt.

Erfordert der Versand der Ware von SAB zum Kunden wiederverwendbare Spezialverpackung, so kann diese für Folgeaufträge an SAB retourniert werden, und wird, soweit verwendbar, bei Folgeaufträgen nicht neu verrechnet.

Sämtliche Produkte bleiben bis zur vollständigen Bezahlung im Eigentum von Swiss Aerobotics.

5. Preis und Zahlungsbedingungen

SAB stellt dem Kunden ihre Leistungen gemäss diesem Angebot in Rechnung. Die Preise verstehen sich in Schweizer Franken, exklusiv Mehrwertsteuer (MwSt.), exklusiv Verpackung und exklusiv Transport. Zahlungen müssen falls nicht anders vereinbart in Schweizer Franken geleistet werden.

SAB kann die in im Angebot angegebenen Preise ändern, wenn (i) Vorgaben oder Informationen des Kunden unrichtig oder unvollständig sind; (ii) der Kunde die Spezifikationen, Verfahren, Prozesse oder Anforderungen an das Produkt ändert; oder (iii) andere, in diesem Angebot genannte Gründe vorliegen.

Sämtliche kostenpflichtigen Zusatzleistungen wie Lieferung, Anpassungen, usw. werden auf dem Angebot und auf der Rechnung separat aufgeführt.

Vor Auslieferung der Bestellung kann SAB eine Bonitätsprüfung durchführen, da die Vorleistung von SAB mit einem Ausfallrisiko verbunden ist. SAB kann eine Vorauszahlung einfordern.

Rechnungen sind innerhalb der im Angebot angegeben Frist oder binnen 30 Tagen nach Rechnungstellung ohne Skontoabzug zu begleichen. Es sind ausschliesslich die von SAB kommunizierten Bank-Konto-Daten zu verwenden.

Sollte die Kundschaft mit der Zahlung ganz oder teilweise in Verzug geraten, werden alle offenen Beträge, welche die Kundschaft SAB unter irgendeinem Titel schuldet, sofort fällig und SAB kann diese sofort einfordern. Im Falle eines Zahlungsverzuges ist SAB nicht verpflichtet auf neue Bestellungen einzugehen oder ausstehende Lieferungen zu erfüllen.

Im Falle des Verzuges behält sich SAB vor, Mahngebühren und Verzugszinsen in der Höhe von zwei Prozent (2%) pro Monat in Rechnung zu stellen. Sämtliche Auslagen, welche im Zusammenhang mit dem Einzug von überfälligen Forderungen entstehen, gehen zu Lasten der Kundschaft. Bei erfolglosen Mahnungen können die Rechnungsbeträge an eine mit dem Inkasso beauftragte Firma abgetreten werden.

Falls die Kundschaft Anrecht auf Rückerstattungen oder sonstige Gutschriften hat, werden diese dem Kundenkonto gutgeschrieben und sind für Einkäufe bei SAB nutzbar.

6. Gewährleistung / Mängelrüge

Werden Produkte mit offensichtlichen Schäden an der Verpackung oder am Inhalt angeliefert, so hat die Kundschaft diese, unbeschadet ihrer Mängelrechte, sofort beim Lieferanten zu reklamieren und die Annahme zu verweigern. Die Kundschaft ist verpflichtet, sich eine Schadenbestätigungsmeldung des Lieferanten aushändigen zu lassen. Alle Transportschäden sind zusätzlich unverzüglich SAB zu melden.

Weiter obliegt es der Kundschaft, die bestellten Produkte sofort bei Erhalt zu prüfen und korrekt zu lagern. Für allfällige Mängel oder Abweichungen von der Bestellung muss SAB oder deren Vertreter telefonisch oder per E-Mail: contact@swissaerobotics.com innerhalb von 30 Tagen benachrichtigt werden. Danach können nur noch versteckte Mängel geltend gemacht werden, welche sofort nach Entdeckung SAB gemeldet werden müssen. SAB behält sich das Recht vor,

einen Beweis des Mangels zu verlangen bzw eigene Untersuchungen anzustellen um festzustellen, ob es sich tatsächlich um ein mangelhaftes Produkt handelt.

Für die Qualität der Produkte gewährleistet SAB unter den folgenden Bedingungen: Sofern die Produkte ausschliesslich zum vorgesehenen Zweck, unter den spezifizierten Bedingungen und von entsprechend geschultem, i.e. ausgebildeten Personal verwendet wurden, übernimmt SAB für maximal 2 Jahre ab Lieferung die Gewährleistung für Mängelfreiheit der bestellten Produkte.

SAB kann die Gewährleistung für festgestellte mangelhafte Produkte wahlweise durch Reparatur, teilweisen oder vollständigen Ersatz durch ein gleichwertiges Produkt, Gutschrift bis maximal des Verkaufspreises im Zeitpunkt der Bestellung, oder Minderung erbringen.

Ein generelles Rückgaberecht von mängelfreien und korrekt gelieferten Produkten besteht nicht. Die Gewährleistung wird explizit ausgeschlossen für Produkte deren intrinsische Qualität nicht den Ansprüchen der Kundschaft entspricht, die aufgrund unsachgemässer Behandlung beschädigt wurden sowie aus Versehen bestellten Produkten.

Die Gewährleistungen in diesem Artikel sind die einzigen und ausschliesslichen Gewährleistungen von SAB gegenüber dem Kunden, und SAB gibt keine sonstigen Zusicherungen, Gewährleistungen oder Garantien jedweder Art ab, einschliesslich stillschweigender Gewährleistungen betreffend die Verarbeitung, Qualität, Haltbarkeit, allgemeine Gebrauchstauglichkeit, Nichtverletzung von Rechten, Eignung für einen bestimmten Zweck oder dass die Produkte mit anwendbarem Recht im Einklang stehen.

7. Haftungsbeschränkung

Weder SAB noch seine Direktoren, Angestellte, Anteilseigner, Vertreter oder Bevollmächtigte haften für Schäden oder Verluste jedweder Art im Zusammenhang mit dem Verkauf oder dem Gebrauch der Produkte, einschliesslich des Unvermögens die von SAB gekauften Produkte zu verwenden. Die vorstehende Haftungsbeschränkung gilt nicht bei (i) Tod oder Personenschäden, die von SAB fahrlässig verursacht werden; (ii) Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit von oder arglistiger Täuschung durch SAB; (iii) Sachverhalten, in Bezug auf die der Haftungsausschluss oder der Versuch eines Haftungsausschlusses durch SAB unzulässig wäre. Sofern Schäden nicht vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht wurden, haften die Parteien einander weder aus Vertrag noch aus unerlaubter Handlung noch in anderer Weise für im Zusammenhang mit der Erfüllung dieses Angebots entstandene mittelbare Schäden, Nebenschäden, besondere Schäden, Folgeschäden, entgangener Erträge oder Gewinne oder Datenverlust, auch wenn SAB von der Möglichkeit eines solchen Schadens hätte wissen müssen.

8. Geistiges Eigentum

Für die Zwecke von Angeboten bezeichnet «geistiges Eigentum von SAB» sämtliches geistige Eigentum, einschliesslich seiner Verkörperungen, welches zum Angebotsdatum im Eigentum von SAB steht oder von SAB lizenziert ist oder von SAB ausserhalb des Angebotsumfangs entwickelt wird. Sämtliches geistige Eigentum von SAB und sämtliche damit in Zusammenhang stehenden Erfindungen stehen im alleinigen Eigentum von SAB, und mit einem Angebot werden dem Kunden keine Rechte daran eingeräumt.

9. Höhere Gewalt

Mit Ausnahme von Zahlungen, die unter einem Angebot fällig sind, haftet keine der Parteien für eine Nichterfüllung oder Verzögerung bei der Erfüllung ihrer Pflichten aufgrund ausserhalb ihrer Kontrolle liegender Umstände, wie z.B. Naturereignisse, Feuer, Überschwemmungen oder Witterung, Streik, Betriebseinstellung, Embargo, Epidemien, Krieg, Kampfhandlungen oder Aufruhr oder Transportengpässe. Dauern die Umstände 90 Tage, treffen sich beide Parteien, um nach Treu und Glauben zu besprechen und zu verhandeln, inwieweit ein Angebot aufgrund dieser Umstände abgeändert werden soll.

10. Selbstständiger Unternehmer

Das Verhältnis zwischen den SAB und der Kundschaft ist das von unabhängigen Unternehmern und kein Verhältnis zwischen Joint-Venture-Partnern, Gesellschaftern, Arbeitgeber/Arbeitnehmer oder Vollmachtgeber/Bevollmächtigter.

11. Öffentlichkeit

Keine der Vertragsparteien macht ohne die ausdrückliche vorherige schriftliche Zustimmung der anderen Partei Pressemitteilungen oder gibt sonstige öffentliche Erklärungen zu einem Angebot oder den darin geregelten Transaktionen ab, sofern dies nicht nach geltendem Recht oder behördlicher Weisung erforderlich ist. In diesem Fall unternimmt die Partei, die zur Abgabe der Pressemitteilung oder öffentlichen Erklärung verpflichtet ist, wirtschaftlich angemessene Anstrengungen, um die Zustimmung der anderen Partei im Hinblick auf Form, Art und Umfang der Pressemitteilung oder öffentlichen Erklärung vor Abgabe der Pressemitteilung oder öffentlichen Erklärung zu erlangen.

12. Fortbestehen

Sollte eine Bestimmung dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen von einem Gericht oder einer sonstigen zuständigen Stelle für ungültig oder undurchsetzbar erklärt werden, so bleibt die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen davon unberührt. Vorbehaltlich der Erfüllung bestehen die Rechte und Pflichten des Kunden und von SAB nach Artikeln 5, 8, 9, 12, 13, 14 dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen auch nach Beendigung oder Ablauf dieses Angebots fort.

13. Anwendbares Gericht und Gerichtsstand

Dieses Angebot und seine Auslegung unterliegt ausschliesslich Schweizer Recht, unter Ausschluss von kollisionsrechtlichen Normen. Das Übereinkommen der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf (UN-Kaufrecht) findet keine Anwendung auf SAB Angebote.

Bei Streitigkeiten zwischen den Parteien in Verbindung mit einem Angebot werden die jeweiligen Unternehmensleiter oder leitenden Angestellten von SAB und dem Kunden zunächst versuchen, eine Beilegung zu erreichen. Können diese Parteien die Streitigkeiten nicht beilegen, so wird die

Streitigkeit durch den ordentlichen Gerichtsweg entschieden. Ausschliesslicher Gerichtsstand für natürliche und juristische Personen ist Zürich.

14. Kontakt

Für Fragen wenden Sie sich bitte an contact@swissaerobotics.com.

General Terms and Conditions of Swiss Aerobotics AG (SAB)

(English translation provided for your convenience. In case of doubt, the german version is binding)

1. Scope of Application

These Terms and Conditions are an integral part of any quotation to which they are attached to (collectively "this quotation"), and these Terms and Conditions shall prevail over any conflicting terms in the quotation to which they are attached to or any other document, including the customer's purchase order. This Quotation and any non-disclosure agreement constitute the entire agreement between SAB and the customer (jointly referred to as the parties) and supersede any contracts, agreements or understandings (oral or written) between the parties with respect to the Product. The provisions of this offer may be modified only by written agreement signed by both parties. SAB reserves the right to change the Terms and Conditions at any time.

2. Regulatory Provisions

SAB's products are aimed at Swiss and international clientele. Deliveries are made in accordance with Swiss and international regulations and are subject to the rules of the State Secretariat for Economic Affairs SECO in international traffic. Most countries have laws and regulations governing the sale and use of the products for certain purposes ("Applicable Law"). The applicable law may vary between countries and within certain parts of the country. It is the sole responsibility of the customer to ensure compliance with applicable law. Before purchasing and using a product, the customer must check the applicable law to ensure that the product and its use comply with the applicable law. The purchase of weapons in Switzerland and most international countries requires a valid weapons purchase certificate.

The customer is responsible, at its own expense, for obtaining and maintaining all governmental permits, certifications and approvals relating to the product, including those to import, export, use, distribute and sell the product. Depending on the quotation and the Customer's place of residence or business, SAB or its representative may take the liberty of obtaining a certificate of need or proof of an appropriate license from the Customer. By requesting a quotation and ordering SAB products, the Client confirms to be in possession of the required documents and licenses.

SAB reserves the right to limit the delivery quantities for certain products and not to execute the delivery, if after the order it turns out that the legal basis for the order is not (or no longer) given, or if errors in the offer turn out subsequently.

SAB is not obliged to provide any services that would involve any of the countries that are the target of sanctions, trade restrictions or embargoes imposed by the United Nations, the European Union or Switzerland.

All persons should complete extensive training with a trained instructor before using any Swiss Aerobotics weapon or other product for any purpose. Extreme care should be taken when transporting, storing and handling the product. Swiss Aerobotics recommends that all users of its products undergo regular training with a simulation system (and not with a loaded system) to increase safety and familiarity in handling the product.

3. Ordering

The images shown in advertisements, brochures, on the SAB website, etc., as well as all information given there about the products are for illustrative purposes and are not binding. The specific information in an offer as well as the contractually agreed specifications shall be decisive.

After transmission of the order, the Client shall receive an order confirmation documenting that the order has been received by SAB. Each order confirmation shall either confirm the delivery date specified in the order or offer a reasonable alternative delivery date. The Client may amend or adjust the order only after consultation with SAB. SAB is free to reject orders in whole or in part without giving reasons. In this case, the client will be informed and any payments already made will be refunded. Further claims are excluded.

4. Delivery

SAB delivers all products ex works (EXW), Ecublens (Switzerland) or Burgdorf (Switzerland) (Incoterms 2020). Delivery and transport are offered separately on behalf of the Client in cooperation with selected forwarding companies at the expense and risk of the Client.

SAB delivers its products to international addresses in accordance with SECO and other international guidelines.

The products shall be delivered in accordance with the delivery dates agreed in this offer or in the order confirmation. SAB reserves the right to adjust delivery dates even after the conclusion of the contract, should delivery delays result from delayed supply chains through no fault of SAB. Under no circumstances shall a delay in delivery lead to a cancellation of the purchase agreement, or to an authorization of the Client to make adjustments to payment terms or prices.

Delivery costs depend on the products ordered, their classification, volume and weight. Delivery costs are listed as an additional item in the offer or on the invoice.

If the shipment of the goods from SAB to the Customer requires reusable special packaging, such packaging may be returned to SAB for subsequent orders and, if usable, shall not be charged again for subsequent orders.

All products remain the property of Swiss Aerobotics until full payment has been received.

5. Price and Terms of Payment

SAB shall invoice the Client for its services in accordance with this offer. Prices are in Swiss francs, exclusive of value added tax (VAT), exclusive of packaging and exclusive of transport. Unless otherwise agreed, payments shall be made in Swiss francs.

SAB may change the prices stated in this offer if (i) specifications or information provided by the Client are incorrect or incomplete; (ii) the Client changes the specifications, procedures, processes or requirements for the product; or (iii) there are other reasons stated in this offer.

All additional services subject to a charge, such as delivery, customization, etc., will be listed separately on the quotation and invoice.

Prior to delivery of the order, SAB may perform a credit check, as SAB's advance performance involves a risk of default. SAB may request an advance payment.

Invoices shall be paid within the period specified in the offer or within 30 days of the invoice date without any discount. Only the bank account details communicated by SAB are to be used.

Should the Client be in default of payment in whole or in part, all outstanding amounts owed by the Client to SAB under any title shall become immediately due and SAB may claim them immediately. In the event of a delay in payment, SAB shall not be obliged to accept new orders or to fulfill outstanding deliveries.

In the event of default, SAB reserves the right to charge reminder fees and interest on late payments at the rate of two percent (2%) per month. All expenses incurred in connection with the collection of overdue receivables shall be borne by the Client. In case of unsuccessful reminders, the invoice amounts can be assigned to a company entrusted with the collection.

If the Client is entitled to refunds or other credits, these shall be credited to the Client's account and can be used for purchases from SAB.

6. Warranty Notice of Defects

If products are delivered with obvious damage to the packaging or the contents, the customer must complain to the supplier immediately and refuse acceptance, without prejudice to his rights in respect of defects. The customer is obliged to obtain a damage confirmation report from the supplier. All transport damage must also be reported to SAB without delay.

Furthermore, it is the Client's responsibility to inspect the ordered products immediately upon receipt and to store them correctly. For any defects or deviations from the order, SAB or its representative must be notified by telephone or e-mail: contact@swissaerobotics.com within 30 days. After that, only hidden defects can be claimed, which must be reported to SAB immediately after discovery. SAB reserves the right to request proof of the defect or to carry out its own investigations to determine whether the product is indeed defective.

SAB guarantees the quality of the products under the following conditions: Provided that the products have been used exclusively for the intended purpose, under the specified conditions and by appropriately trained, i.e. educated, personnel, SAB warrants the ordered products to be free of defects for a maximum of 2 years from the date of delivery.

SAB may provide warranty for detected defective products either by repair, partial or complete replacement by an equivalent product, credit note up to a maximum of the sales price at the time of the order, or reduction.

A general right of return of defect-free and correctly delivered products does not exist. The warranty is explicitly excluded for products whose intrinsic quality does not meet the requirements of the clientele, which were damaged due to improper handling and products ordered by mistake.

The warranties in this article are the sole and exclusive warranties of SAB to the Client, and SAB makes no other representations, warranties or guarantees of any kind, including implied warranties of workmanship, quality, durability, merchantability, non-infringement, fitness for a particular purpose or that the products comply with applicable law.

7. Limitation of Liability

Neither SAB nor any of its directors, employees, shareholders, agents or representatives shall be liable for any damage or loss of any kind in connection with the sale or use of the Products, including the inability to use the Products purchased from SAB. The foregoing limitation of liability shall not apply in the event of (i) death or personal injury caused by SAB's negligence; (ii) willful misconduct or gross negligence of, or fraudulent misrepresentation by, SAB; (iii) matters with respect to which the exclusion or attempted exclusion of liability by SAB would be unlawful. Unless damages are caused by willful misconduct or gross negligence, the parties shall not be liable to each other in contract, tort or otherwise for any indirect, incidental, special, consequential, lost revenues or profits or lost data arising in connection with the performance of this offer, even if SAB should have known of the possibility of such damages.

8. Intellectual Property

For purposes of any Offer, "SAB Intellectual Property" means all intellectual property, including embodiments thereof, owned or licensed by SAB or developed by SAB outside the scope of that Offer as of the Offer Date. All intellectual property of SAB and all inventions related thereto shall be the sole property of SAB and no rights thereto are granted to the Client by this Offer.

9. Force Majeure

Except for payments due under an Offer, neither party shall be liable for any failure or delay in the performance of its obligations due to circumstances beyond its control, such as acts of nature, fire, flood or weather, strike, shutdown, embargo, epidemic, war, hostilities or civil commotion, or transportation bottlenecks. If the circumstances last 90 days, both parties shall meet to discuss and negotiate in good faith the extent to which an offer shall be modified as a result of such circumstances.

10. Independent Contractor

The relationship between the parties is that of independent contractors and not a relationship between joint venture partners, shareholders, employer/employee or principal/agent.

11. Publicity

Neither party shall make any press release or make any other public statement with respect to an Offering or the transactions contemplated thereby without the express prior written consent of the other party, except as required by applicable law or regulatory direction. In such case, the party required to issue the press release or public statement shall use commercially reasonable efforts to obtain the consent of the other party with respect to the form, nature and extent of the press release or public statement prior to issuing the press release or public statement.

12. Continuance

If any provision of these Terms and Conditions is held invalid or unenforceable by a court or other competent authority, the validity of the remaining provisions shall not be affected. Subject to performance, the rights and obligations of the Client and SAB under Articles 5, 8, 9, 12, 13, 14 of these General Terms and Conditions shall continue to exist after termination or expiry of this offer.

13. Applicable Court and Place of Jurisdiction

Any Offer and its interpretation shall be governed exclusively by Swiss law, excluding conflict of law rules. The United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods (UN Sales Convention) shall not apply to any SAB Offer.

In the event of any dispute between the parties in connection with an Offer, the respective corporate directors or officers of SAB and the Client shall first attempt to reach a settlement. If these parties are unable to settle the disputes, the dispute shall be decided by the ordinary courts. The exclusive place of jurisdiction for natural persons and legal entities shall be Zurich.

14. Contact

For any questions, please contact contact@swissaerobotics.com.